

Präsidentenbericht 2013/2014

Liebe Aktivmitglieder, Eltern, Ehren- und Passivmitglieder und liebe Freunde der Twirling Majoretten Brig

Schon am 1. August 2013 hatten wir unseren 1. Auftritt. Unsere Minis, Junioren und Showgruppe durften die 1. Augustfeier in Brigerbad mitgestalten. Mit einem Einmarsch, einer Tanzshow (Schlager, Pomposmix) und der Light-Show begeisterten wir das Publikum. Es war auch die Bewährungsprobe für unsere neue Showgruppe, welche durch die vielen Aktivaustritte im letzten Jahr neu zusammengesetzt worden war. Mit viel jugendlichen Scharm meisterte die Showgruppe das Bestens. Was dieser Auftritt auch so einzigartig gemacht hat, war die Tatsache dass ich selten so viele ehemalige Mitglieder im Publikum erspähte.

Es ging dann Schlag auf Schlag weiter. Am 15. August 2013 waren wieder alle Gruppen beim Auftritt Cupfinale BDM in Gamsen am Start. In zwei Tanzblöcken animierten wir das Publikum. Bei einem heissen, schönen Sommertag war das eine gelungene Sache, wenn die Musik einwenig lauter gewesen wäre.

Endlich fand im Oktober 2013 wieder ein Lager statt. Vom 25.-27. Oktober trainierten wir in der Mehrzweckhalle in Obergesteln. Wir waren von der Anlage begeistert. Endlich hatten wir ein Haus für uns alleine. Die Küchenmannschaft verpflegte uns bestens. Und in dieser familiären Umgebung wurde fleissig für unsere Show geübt. Natürlich durfte die Party am Samstagabend nicht fehlen. Danke dem Leiterteam und meinen Vorstandskolleginnen für die Mithilfe. Wir hoffen, dass dieses neue Lagerkonzept auch unseren Girls gefallen hat.

Unsere Weihnachtsfeier stand ganz im Training für unsere Show. Alle Gruppen gemeinsam übten nochmals den Ablauf der Show. Nach getaner Arbeit wurden unsere Girls mit Mandarinen und Schokoladen verwöhnt.

Fasnachten – Mal anders

Die Fastnachtsumzüge standen ganz im Zeichen unserer Show. Deshalb oblag auch die Organisation dem OK-Team und nicht dem Vorstand.

Mit Mithilfe von Eltern und Freiwilligen wurde ein Umzugswagen gebaut.

An den Umzügen Kinderumzug Naters, Umzug Leuk und Susten, Kinderumzug Glis und Grosser Umzug in Glis wurden diesmal nicht die Twirling-Girls mit Konfetti beworfen, sondern die fleissigen Helfer um den Wagen herum. Ich glaube, dass dies unseren Aktiven-Fasnachtsgirl super gefallen hat. Video Susten als Beweis.

Dem OK und seinen fleissigen Helferinnen und Helfer ein riesiges Dankeschön, denn ohne Eure Hilfe wäre dies so nicht möglich gewesen. DANKE

Was machen, wenn zwei Anlässe zur gleichen Zeit unsere Anwesenheit erfordern. Diese Aufgabe stellte sich am 10. Mai 2014. Das Bezirksmusikfest in Glis Start um 14.30 Uhr (Start Saltina als letzte Gruppe) - Spalierstehen bei der Hochzeit von Sabrina in Ernen, Messe um 14.30 Uhr. Schweren Herzens mussten wir unsere Gruppen verteilen. Die Marschgruppe übernahm das Bezirksmusikfest in Glis. Eilte nach dem Umzug mit dem Bus nach Ernen, wo sie die Minimajoretten und unser neues Maskottchen beim Spalierstehen unterstützten. Leider ging der Zeitplan nicht ganz auf. Danach durften wir mit der Ernermusikgesellschaft auf den Dorfplatz marschieren. Wir wurden zu einem feinen Apero eingeladen. Dies verdankten wir Sabrina und Lukas noch mit einer (zum Teil) eigens einstudierten Twirling-Show. Wir wünschen Sabrina und Lukas an dieser Stelle nochmals alles Gute auf dem gemeinsamen Lebensweg und hoffen, dass durch unsere Unterstützung der 10. Mai 2014 für sie ein unvergesslicher Tag geworden ist.

Am 17. Mai 2014 durften wir den Anlass des Tanzclub Brigerberg verschönern. Die Junioren und unsere Showgruppe machten sie auf nach Ried-Brig. Das Piratenfest verschönerten wir mit unserer Twirling-Show inkl. der Light-Show.

Am 08. Juni 2014 hiess es nochmals die Uniform anziehen. Wir machten uns am späten Sonntag-Abend auf nach Martigny. Bei schönem Sommerwetter starten wir um 18.24 Uhr vor der Stadtmusik Saltina zum Umzug. Für ein Kantonales Musikfest doch eine ehe bescheine Route. Unsere Marschgruppe machte ihre Sache wiederum super.

Der Abschluss unserer Saison fand am Samstag, 14. Juni 2014 statt. Zuerst führten unsere Aktiven den Flashmob und je ein Twirling-Tanz auf dem Sebastiansplatz in Brig auf. Danach kam das gemeinsame Zusammensein beim Grillieren nicht zu kurz. (Dank an Valentina, Jasmine und Rolli für die Organisation) Anschliessend fand nach einem kurzen Verdauungsspaziergang der nächste Auftritt im Simplon-Center in Glis statt. Um 14.00 Uhr wurde aus dem Eingangsbereich des Simplon-Center kurzerhand unsere Showbühne. Mit dem gleichen Programm wie am Vormittag begeisterten wir die Anwesenden. Dann war es endlich soweit, nach einem Eis verabschiedeten wir uns alle in die wohl verdienten Sommerferien.

Am 31. Juli 2014 durften die Gruppe Simplon beim Gartenplausch in Simplon-Dorf auftreten. Mit viel Freude begeisterten Sie das Publikum mit ihrer Darbietung.

Auch, wenn es nach wenigen Auftritten in der Saison 13/14 klingen mag, so trafen sich die Aktiven im Monatsrhythmus zu einem Zusatztraining für unsere Show.

(Auftritte – Showtraining Absage zwei Auftritte Sommer - nach Show wieder Auftritte)

Am Schluss möchte ich Allen danken. Den Vorstandmitgliedern, dem Leiterteam, den Aktiven und Ihren Eltern und allen die unserem Verein im letzten Vereinsjahr die Treue gehalten haben.

Brig im Aug. 2014

Die Präsidentin
Michaela Giuliani